



Comunicado de prensa

Joan “Nani” Roma consigue su primera victoria de etapa en el Rally Dakar 2015 // Triplete de MINI en la novena etapa // El MINI ALL4 Racing amplía su ventaja en la clasificación general a casi 24 minutos.

Múnich (DE). MINI sigue mostrando un magnífico ritmo en el Rally Dakar 2015. Joan “Nani” Roma y su copiloto Michel Périn, campeones del Dakar 2014, han ganado la novena etapa del Dakar, consiguiendo su primera victoria de etapa en la prueba de este año. El MINI ALL4 Racing ha ganado ocho de las nueve etapas disputadas hasta ahora en el Rally Dakar 2015.

Roma/Périn, que habían conseguido ya dos podios y acabado entre los diez primeros tras un difícil comienzo de la prueba, han demostrado una gran habilidad navegando por la especial de 451 kilómetros al terminar 6:27 minutos por delante del resto de participantes.

“Esta victoria es para mis chicos y para el equipo” decía Roma. “Han hecho un gran trabajo. Hoy hemos podido tener por fin un día sin problemas y Michael ha hecho una actuación sensacional. La especial era un reto muy complicado. Las dunas no eran tan difíciles, pero después la ruta ha sido muy dura.”

Roma y Périn tomaron la dirección correcta en el punto de control después de 300 kilómetros, mientras muchos otros pilotos se perdían. Ha sido la clave del éxito de hoy. “Allí tenías que seguir la dirección de la brújula de forma exacta,” comentaba Périn. “Pero muchos otros se despistaron y se perdieron.”

En el undécimo día del Dakar el podio ha sido totalmente MINI: Nasser Al-Attiyah/Mathieu Baumel (QT/FR) marcaron el segundo mejor tiempo el martes. Vladimir Vasilyev/Konstantin Zhiltsov (RU/RU) con otro MINI ALL4 Racing les siguieron en tercera posición.

Al-Attiyah/Baumel ampliaron su ventaja en la clasificación general en casi 16 minutos. Ahora están 23:58 minutos por delante de sus rivales más inmediatos De Villiers/Von Zitzewitz, que hoy terminaron casi 22 minutos por detrás.

“Esta ha sido la especial más difícil del Dakar hasta ahora, así que estamos muy contentos de llegar a la meta,” comentaba Al-Attiyah. “Lo principal era mantener la calma, ya que el viento y el polvo hacían que no se viera bien la pista. Gracias de nuevo a mi copiloto Mathieu Baumel, que ha estado perfecto. Estamos trabajando bien juntos y eso nos acerca a la victoria en el Dakar.”

En la novena etapa, de Iquique (CL) a Calama (CL) los pilotos han tenido que enfrentarse a dunas altas de nuevo, para después pasar por pistas de montaña con gravilla suelta y muchos baches. El terreno era extremadamente duro para los neumáticos y muchos pilotos han tenido que cambiarlos durante el día.

Seis MINI ALL4 Racing han terminado entre los diez primeros este martes. Krzysztof

Holowczyc/Xavier Panseri (PL/FR) han sido sextos, seguidos por Orlando Terranova/Bernardo Graue (AR/AR). Erik van Loon/Wouter Rosegaar (NL/NL) cruzaban la meta con el MINI ALL4 Racing en noveno lugar, subiendo una posición en la clasificación general. El dúo holandés es ahora quinto, una posición por detrás de Holowczyc/Panseri.

El miércoles, el Dakar cruzará de nuevo los Andes de vuelta a Argentina. El aire volverá a ser muy fino cuando los coches suban a casi 5000 metros de altitud sobre el nivel del mar en la ruta desde Calama (CL) a Salta (AR). La décima especial tendrá lugar a una altitud de hasta 4400 metros y volverá a ser un gran reto para coche y pilotos.

Clasificación general tras la 9^a etapa (Top 5)

- 01 Al-Attiyah/Baumel - MINI ALL4 Racing - 31:29:38h
- 02 De Villiers/Von Zitzewitz - 31:53:36h
- 03 Al Rajhi/Gottschalk - 32:09:07h
- 04 Holowczyc/Panseri - MINI ALL4 Racing - 32:47:19h
- 05 Van Loon/Rosegaar - MINI ALL4 Racing - 33:31:24h

Siguiente

Día 11 (14 de enero de 2015).

Salida/llegada: Calama/Salta (Etapa 10)

Distancia total: 860 km, Especial: 359 km, Enlace: 501 km